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Jordi Peiia el nuevo didcono de Granollers ordenado por el Obispo Saiz Meneses

"Senti pena y dolor al ver a Carod·Rovira
con la corona de espinas"

ROBERTO GIMENEZ

Hoy
viernes. 27 de mayo, Jordi Pefia Sanchez, el nuevo diaco

no granollerense, curnple veinticuatro afios. Esta coincidencia es

pura casualidad. No 10 es que sea el personaje de nuestra sec

cion, porque hace escasamente dos semanas vivio el dia mas
emocionante de su vida en la Basilica del Sant Espirit de Terras

sa, cuando. boca abajo en el suelo a los pies del altar, oia la ora

cion de las letanfas y luego la imposicion de las manos par parte del

Obispo de la diocesis, Jose Angel Saiz Meneses, y sentia en su inte

rior "la profunda alegr£a de saber que Dios me estaba llamando para consa

grar mi vida a su servicio y al de todas las personas ", dice con la ilusion de

quien acaba de entrar en una nueva vida. "Claro que fue emocionante,
han sido nueve aiios de preparaci6n para llegar a ese dia ". [Nueve afios ya
desde el dia que lei dijo a su madre Julia y a su novia Merce que
queria ser sacerdote!

Jordi Pefia.rompe la imagen clasica de un religioso. Normalmente,
un sacerdote es una persona que ha recibido la primera semilla de la
fe por via directamente familiar. Es la familia la escuela mas profun
da de la ensefianza (y que mas profunda que la religion?
Sin embargo, este no es el caso de nuestro diacono iY
bien que 10 saben todos los que le han conocido! Por

que la primera persona sorprendida por la decision
de Jordi, aparte de la familia y la novia, fue la tutora

de la Escola Pia donde estaba estudiando 10 de BUP.

Cuando Jordi le explico a la Srta. Isabel que no se

iba a matricular en la escuela porque se iba al semi
nario de la Conreria, la tutora creyo que se trataba
de la tipica broma de un estudiante socarron y al

go juerguista. La de estudiante era una forma de
ilamarle porque la verdad es que su expediente
academico era manifiestamente mejorable. Este

adolescente tenia tiempo para todo menos para
los estudios: que si miembro de la Coral Amics de
la Unio. del Esbart Dansaire de Granoilers, Capgros
de la coila dels Blaus. miembro de la Coral Albada,
y para que negarlo: las chicas tambien figuraban
entre sus actividades preferidas. En fin, con una lista
de actividades que no le daban tiempo para dedicar
se a sus autenticas obligaciones como le repetfan has
ta la saciedad sus padres (Julia y Vicente) y, como
no, su hermano quince afios mayor que el, Esteve
Ribalta Sanchez (profesor de la Escola Pia y ac

tualmente regidor socialista en el ayuntamiento
de Les Franqueses).

A sus padres no les hizo especial gracia
que su hijo pequefio eligiera este camino, y
muy especialmente a su padre. Sin embar-
go, hoy no piensan igual, ya que su forma
de ver el mundo ha dado un giro copemi
cano desde que decidio ser sacerdote. En

primer lugar con los estudios. Dejo de hol
gazanear y empezo a tomarse en serio los
libras. Primero en el seminario menor de la
Conreria, y luego en el seminario mayor de
Castellon, en donde ha estado estudiando
los ultimos siete afios. El Ultimo examen 10
tuvo el dia siguiente a su ordenadon como

diacono, exarninandose del Corpus Paulino
(las cartas de San Pablo) y el proximo y final

de.l bachillerato de teologia 10 tiene que pasar

�rllt�d oral, mitad escrito. los dias 15 y 17 de

J��? ante el tribunal que confirmara de
finitivamente sus estudios.

Pe:_o vayamos paso a paso. Tenia
14 anos cuando le dijo a su ma
dre que queria ser sacerdote y la
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mujer atonita no Ie dio el vista buena hasta tener la confirrnadon de

que si la vida en un intemado del seminario no le probaba podria con

tinuar sus estudios en la Escola Pia. iSi tendria poca fe en esa sorpresi
va ilamada al sacerdocio para su hijo! La cierto es que Jordi tambien
acudio al seminario con ciertos reparos (Como serian los jovenes que
estaban alli cursando sus estudios>, se preguntaba. La respuesta le

tranquilize: eran jovenes como el, 10 mas de normales y que como el

tambien habian tenido sus dudas antes de dar un paso tan importante
como es iniciar el camino de la consagradon al servicio de Dios. Las

prevenciones de aquel adolescente iban mas lejos. Creia en Dios y sen

tia que le habia ilamado para consagrarle su vida, pero dudaba de la

Iglesia y especialmente de muchos aspectos de su doctrina que consi
deraba retrogrades. como par ejemplo: (par que no podia casarse un

sacerdote y tener hijos como el resto de los hombres? (Par que las

mujeres estaban apartadas del sacerdocio? y todos esos par que que se

preguntan las personas que no han penetrado en profundidad en elli
bro de las ensefianzas de la religion catolica. Hoy todas esas criticas y
dudas han desaparecido: "me di cuenta con el estudio que las imposiciones
en realidad eran dones de Dios, y a travis de la oraci6n he ido conociendo la

grandeza de un mensaje. poco a poco 10 he ido entendiendo". Le ha

go la pregunta obligada a un joven que ha apostado par
consagrar su vida a Dios: (No es fuerte la promesa del
celibato? Y me sonrie con la naturalidad propia de un

hombre de 24 afios que sabe 10 que es una mujer: "es

un cambio de 6ptica. Cuando uno se casa tambien decide
renunciar al resto de las mujeres. EI celibato es una gracia
que te da Dios, es un regalo, porque Dios te llena. No ne

cesitas a nadie mas, Ello llena todo ".

Actualmente Jordi Pefia esta como diacono en

la parroquia de Sant Pere Octavia, en el Monaste
rio de Sant Cugat bajo las ordenes de Mn. Blai

Blanquer, ex-parroco de Sant Esteve, hacienda
las funciones que le corresponden a su condidon.
Esto es, predicar la palabra de Dios y repartir la co

munion. Puede casar, bautizar y hacer honras fu
nebres. pero aun no confesar ni oficiar la Eucaris

tia, para ella tendra que ser ordenado sacerdote en

una fecha sin deterrninar del proximo ana (el co

digo eclesiastico establece un periodo de entre

seis y dace meses). Vive ilusionado estos mo

mentos trascendentales para su vida futura.
despues de haber vivido intensamente el
transite de Juan Pablo Il, "un Papa que
me ha ayudado con su Testimonio a 10 que
hoy siento" y que ve can esperanza a Be

nedicto XVI: "es un hombre muy cercano,

afable. sencillo, que tiene madera para ser un

gran Papa ", Sabre esta cuestion no tiene

dudas: "Dios elige siempre 10 mejor e in
cluso en los tiempos en que ha habido

malos Papas la Iglesia ha crecido por
que han aparecido hombres san

tos". Acabamos la entrevista

y no podia dejar de pregun
tarle sabre un tema de ma
xima actualidad: '(Que
sentiste el domingo al ver

la prensa?', 'ite refieres a

Carod-Rovira con la corona

de espinas?' 'Sf'. "Pues que
como cataldn senti pena y
dolor. No me interesa la poli
tica y no quiero juzqarlos,
pero me dio pena ver la falta
de sensibilidad hacia el ins

trumento de tortura con que
se mat6 a Cristo".
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